

# ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. Y UMUR 35 TAHUN PRIMIGRAVIDA DI PMB ANISA MAULIDDINA GODEAN SLEMAN YOGYAKARTA

Nita Yunika Parwandi<sup>1</sup>, Dwi Yulinda<sup>2</sup>

## RINGKASAN

**Latar Belakang :** Faktor penyebab terjadinya masalah kesehatan ibu hamil salah satunya disebabkan oleh faktor risiko dari umur ibu yaitu umur kehamilan terlalu tua > 35 tahun, terlebih pada primigravida dengan umur > 35 tahun, dari risiko tersebut dapat menyebabkan persalinan lama, perdarahan setelah persalinan, bayi berat badan lahir rendah, ketuban pecah dini, dan kematian pada saat persalinan. Dalam meningkatkan pelayanan tersebut terdapat penentu kelangsungan dan kualitas kesehatan ibu dan anak melalui pendekatan *Continuity Of Care* (COC) yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir.

**Tujuan :** Tujuan dari asuhan ini yaitu mampu menerapkan manajemen kebidanan dan asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny.Y dengan faktor risiko primigravida umur lebih dari 35 tahun secara berkesinambungan di PMB Anisa Mauliddina.

**Metode :** Metode yang digunakan dalam melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan ini yaitu dengan menggunakan metode deskriptif. Metode deskriptif merupakan metode penelitian untuk membuat gambaran mengenai situasi atau kejadian di dalam masyarakat. Jenis penelitian yang dilakukan dalam bentuk studi kasus.

**Hasil :** Asuhan kehamilan dilaksanakan sebanyak 2 kali, asuhan persalinan dilakukan di RS dikarenakan pasien dirujuk dengan diagnosa ketuban pecah dini, asuhan dilakukan sebanyak 3 kali, asuhan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali, dengan praktik serta asuhan yang diberikan telah sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

**Kesimpulan :** Asuhan kebidanan berkesinambungan telah diberikan dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, sampai bayi baru lahir telah sesuai dengan standar asuhan kebidanan.

**Kata Kunci :** Faktor risiko kehamilan

---

<sup>1</sup>Nita Yunika Parwandi (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dwi Yulinda, M.Keb. (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta